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Compte rendu du conseil d’école du 24 octobre 2006 
 
 
Les personnes présentes au conseil d’école :  

• L’équipe enseignante :  
o Cécile Arramounet : Directrice de l’école maternelle, enseignante toute petite 

et petite section 
o Marie Hélène Roty : Enseignante petite et moyenne section 
o Bruna Mariotto : Enseignante moyenne et grande section 

 
Mme Caroline Feuilloley : maître RASED 
 

• La municipalité :  
o Mr Gérard Séguy : Maire de Villaudric 
o Mme Jacqueline Deschamps : adjointe aux affaires sociales. 

 
• Les représentants de parents d’élèves :  

o Mme Isabelle Guillot 
o Mme Nadine Ficat 
o Mr Madjil Hedjal 
o Mme Virginie Le Bail 
o Mme Benard Catherine et Mr Faget Jérôme excusés 

 
 

1 Thèmes abordés  

1.1 Effectifs rentrée scolaire 2006  
L’effectif de la rentrée 2006 est constant par rapport à l’année précédente :  

• 26 moyens / grands dont 20 grands 
• 26 petits / moyens dont 17 moyens 
• 20 tout petits / petits sont 12 petits 

 
5 à 9 rentrées sont prévues en janvier dans la classe des TPS / PS 
Une arrivée à la grande section et une en moyenne section sont prévues en Décembre 
 

1.2 Règlement intérieur 
Aucune modification, le règlement intérieur est adopté à l’unanimité. 
 

1.3 Mise en place d’un dévidoir papier essuie-mains  
Non, les serviettes éponges étant changées en fonction des besoins et au moins une fois par 
jour, ce système semble le plus hygiénique (et le plus pratique) au regard des autres solutions 
existantes. 
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Il a par ailleurs été demandé un distributeur feuille à feuille de papier hygiénique, en plus du 
système déjà en place, car le dévidoir actuel est difficile d’utilisation. 
Le papier sera donc distribué à chaque enfant lors des passages collectifs aux toilettes. 

1.4 Information Internet 
Proposition de mettre en place un site Internet sur lequel figureraient certaines informations : 
règlement intérieur, menus de la cantine, compte rendu des sorties organisées, etc. 
A suivre, l’idée est lancée, reste à voir pour l’organisation. 
 
Scolarisation des enfants de 3 ans journée complète 
Pas assez de dortoir (20 places) pour accueillir tout le monde. LA priorité est donnée aux 
enfants de 2003. Un questionnaire sera remis aux familles des enfants nés en 2003 pour voir 
s’il est possible de garder des places pour les enfants nés en 2004, et qui auront trois ans 
durant l’année scolaire. 
 

1.5 Organisation des verres dans les classes 
Des mesures ont été prises afin d’éviter les écarts et d’assurer une meilleure hygiène. 
Les enfants boivent :  

• le matin au goûter, à la demande 
• 14h00 Marie Hélène les fait boire avant de rentrer en classe 
• 16h00, les ATSEM donnent à boire à la demande. 

 

1.6 Mise en place d’un garage à vélo 
Un râtelier avec abri sera mis pour accueillir les vélos. 
 

1.7 Demandes mairies 
Changement du téléphone de l’école 
Mise en place d’une structure souple sous la balançoire 
Nettoyage de la structure souple sous l’aire de jeux 
Panneaux de liège supplémentaire pour affichage dans les classes 
La dalle béton dans la cour est promise pour l’été 2007. 
 

1.8 Le RASED 
Il se compose de 4 personnes : 

• 1 psychologue scolaire 
• 1 éducatrice- maître G : son domaine d’action concerne la perception de l’enfant de 

lui-même (concentration, motivation, estime de soi) 
• 2 maître E : interviennent plus particulièrement au cycle 2 (GS-CP-CE1) et agissent au 

niveau de l’apprentissage pédagogique 
Les enseignantes peuvent être amenées à leur demander d’intervenir pour aider un enfant mais 
aussi pour avoir simplement un avis complémentaire et objectif sur un élève. Les parents 
peuvent aussi faire appel à elles, en passant notamment par la psychologue scolaire qui 
coordonne le réseau. 
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1.9 Plan de mise en sécurité 
Une réunion est prévue le 7 novembre 2006 avec Mr le Maire et les directrices des écoles 
maternelles et élémentaires. 
 

1.10 Travaux de l’école élémentaire 
Une ouverture dans le grillage de l’école maternelle doit être effectuée afin de permettre le 
passage des élèves de l’élémentaire pour les salles d’anglais et le RASED. 
Il a été demandé de mettre un portail pour plus de sécurité. 
Se pose aussi la question des toilettes pour les enfants qui seront en anglais (les toilettes de la 
maternelle ne sont pas adaptés pour les grands de l’élémentaires), la mairie promet d’y 
réfléchir. 
 

2 Questions parents  

2.1 Organisation de la kermesse 
L’équipe enseignante n’a pas apprécié la remarque compte tenu de sa grande implication et 
invite toute personne sachant organiser une vraie kermesse à venir participer activement lors 
de sa préparation, toute remarque constructive ou initiative sera la bienvenue. 
Concernant un spectacle de fin d’année, non car cela génère trop de temps pris sur le temps 
scolaire pour un résultant peu probant. 
La question est aussi posée de garder la kermesse si elle n’est pas satisfaisante pour les 
enfants et leurs familles, les délégués des parents vont y réfléchir et se renseigner auprès des 
autres parents, un bilan sera fait au 2ème conseil d’école. 
 
 
 
 


